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          Тема выпускной квалификационной работы «Разработка алгоритма проверки выдачи в производство рабочей документации на строительство и реконструкцию объектов Калининской АЭС». Данная работа посвящена исследованию возможностей методов документооборота на производстве и оптимизации алгоритма проверки и выдачи в производство рабочей документации. Целью научно-исследовательской работы является разработка оптимального алгоритма проверки и выдачи в производство рабочей документации на строительство и реконструкцию объектов Калининской атомной станции. Объектом исследования в данной работе является филиал АО «Концерн Росэнергоатом» «Калининская атомная станция». Предметом исследования является существующий неавтоматизированный процесс документооборота при согласовании рабочей документации на строительство и реконструкцию объектов предприятия. Задачи исследования: 1. Изучение методов оптимизации управления на производстве; 2. Разработка алгоритма проверки и выдачи в производство рабочей документации на строительство и реконструкцию объектов Калининской АС; 3. Оценка экономической эффективности от внедрения предложенной технологии. Ожидаемая практическая значимость работы исходит из возможности применения на Калининской АЭС разработанного алгоритма проверки и выдачи в производство рабочей документации на строительство и реконструкцию объектов. В результате данной работы в журнале The scientific heritage № 81 была опубликована статья «Влияние документооборота на эффективность выполнения строительных работ на атомной станции», разработано «Положение о порядке входного контроля, рассмотрения, выдачи в производство, хранения документации архивом ПТО УКС», рассмотрено влияние алгоритма выдачи в производство рабочей документации на экономическую эффективность.
        

        
          The topic of the final qualifying work is "Development of an algorithm for checking and issuing working documentation for the construction and reconstruction of Kalinin NPP facilities". This work is devoted to the study of the possibilities of document management methods in production and optimization of the algorithm for checking and issuing working documentation to production. The purpose of the research work is to develop an optimal algorithm for checking and issuing working documentation for the construction and reconstruction of Kalinin nuclear Power Plant facilities. The object of research in this work is a branch of Rosenergoatom Concern JSC "Kalinin Nuclear Power Plant". The subject of the study is the existing non-automated workflow process for the approval of working documentation for the construction and reconstruction of enterprise facilities. Research objectives: 1. Study of management optimization methods in production; 2. Development of an algorithm for checking and issuing working documentation for the construction and reconstruction of Kalinin NPP facilities; 3. Calculation of economic efficiency. The expected practical significance of the work comes from the possibility of using the developed algorithm for checking and issuing working documentation for the construction and reconstruction of facilities at the Kalinin NPP. As a result of this work, the journal The scientific heritage No. 81 published an article "The impact of document management on the efficiency of construction work at a nuclear power plant", developed a "Regulation on the procedure for input control, review, issuance to production, storage of documentation by the archive of technical documentation of the UKS", considered the impact of the algorithm for issuing working documentation to production on economic efficiency.
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